

Probenwochenende auf Landgut Breibach am 14. und 15. Juli 2013

Mit 53 Sängerinnen, unserem Chorleiter Conny sowie mit der Gesangslehrerin, Frau Ledwoch, verbrachten wir ein Probenwochenende auf Landgut Breibach bei Kürten.

Landgut Breibach liegt herrlich inmitten des Bergischen Landes und war optimal geeignet für unsere Chorproben und Stimmbildungsmaßnahmen. Auf dem Programm standen die neuen Musikstücke – hauptsächlich Musical-Melodien - die wir bei unserem Konzert mit dem "Männerchor Germania Opladen" im Oktober aufführen werden bzw. im März 2014 beim Konzert zum 5-jährigen Bestehen der "Rommerscheider ChoryFeen".



Das Programm für das Probenwochenende hatten Frau Ledwoch und Conny im Vorfeld ausgearbeitet und Andrea, unsere 1. Vorsitzende, sorgte für die perfekte Organisation. Zunächst hatten die vier Stimmlagen (Sopran 1, Sopran 2, Alt 1 und Alt 2) jeweils eine eigene Stimmbildungsstunde mit Frau Ledwoch, wobei sie gekonnt und professionell auf die jeweiligen Bedürfnisse und Schwachstellen einging. In den Stimmübungen ging es beispielsweise um die richtige Körperhaltung, die Körperspannung sowie die Technik beim Singen von hohen, mittleren und tiefen Tönen.

Parallel hierzu führte Chorleiter Conny Einzelproben mit den jeweiligen Stimmlagen durch, und so wurden wir mit unseren Melodien immer mehr vertraut.

Im 2. Block des Tages hatten einzelne Sängerinnen die Möglichkeit, zusammen mit Frau Ledwoch an der Verbesserung ihrer individuellen Singfähigkeiten zu arbeiten. Abends probte dann der gesamte Chor, und Frau Ledwoch gab uns Hinweise zur Phrasierung der Musikstücke (Lautstärke, Rhythmik, Artikulation, Atmung, Pausen). Wir merkten, wie unsere Stücke von Mal zu Mal besser klangen.

Zwischendrin hatten wir genügend Pausen, um das tolle Wetter auf der riesigen Sonnenterrasse von Landgut Breibach zu genießen.



Nicht zu vergessen das leckere Essen, das uns Familie Peters zubereitete. Es wurden nur frische Zutaten verwendet, nichts aus der Dose: Viel Salat, Obst und Gemüse. Zwischen den Mahlzeiten gab es Heiß- und Kaltgetränke, Kuchen, Eis, frisches Obst und Plätzchen. Wir wurden richtig verwöhnt!



Etwa die Hälfte der Sängerinnen hat auf Landgut Breibach übernachtet. Die Zimmer waren gemütlich und ansprechend ausgestattet.

Zuvor gab es noch einen gemütlichen Abendplausch bei Sekt und Wein auf der Terrasse. Einige hielten es dort bis zum frühen Morgen aus. Die wärmende Decke wurde schnell aus dem Auto beschafft.



Am 2. Tag hatten die Sopran- und Altstimmlagen jeweils eine weitere Stimmbildungsstunde mit Frau Ledwoch und bei den anschließenden Gesamtproben wurde das Gelernte zusammengeführt, und wir feilten weiter am Klang der Musikstücke.



Fazit: Das Probenwochenende war ein voller Erfolg. Wir hatten perfektes Wetter – das kann man leider nicht bestellen – und haben große Fortschritte gemacht mit unserem Repertoire. Vielen Dank an unseren Chorleiter Conny für seine Geduld und an Frau Ledwoch für ihre tolle Unterstützung. Es hat allen sehr, sehr gut gefallen. Wir kommen wieder!